



Buenas, mi nombre es José María Nicás Martín, aunque me conocen por Pepe. Soy de San Lorenzo de El Escorial, pero llevo 7 años viviendo en Galapagar.

Soy licenciado en Derecho y funcionario de la administración local desde 2007. Estoy en excedencia en el cuerpo de auxiliares administrativos de la Administración del Estado. He trabajado en el Ayuntamiento de Galapagar durante aproximadamente 4 años como conserje y como auxiliar. Ahora desempeño mi trabajo como auxiliar administrativo en otro ayuntamiento al Norte de Madrid.

He realizado voluntariado en apoyo escolar y acompañamiento a personas con discapacidad durante un tiempo y en medio ambiente y recogida de alimentos puntualmente.

Como ya he comentado nací en San Lorenzo de El Escorial, pero políticamente nací en Galapagar, formando parte de la Asamblea del 15M. Nunca he militado antes en ningún partido. En el 15M de Galapagar participé activamente en la elaboración de un reglamento de participación ciudadana.

Formo parte del Círculo Podemos de Galapagar desde el inicio. He formado parte del Equipo de Trabajo y he colaborado en la gestión de las redes sociales. Soy miembro de las comisiones de Comunicación y Política Municipal.

El proyecto de Podemos me ilusiona, me llena de energía. Me gustaría que Galapagar se empapara de Podemos, tomándose las decisiones para la gente y tomando la gente las decisiones. Participación ciudadana, humanidad, sostenibilidad y cuidado del medio ambiente. Juntos PODEMOS!!!!!!